

El pádel asturiano quiere romper su techo de cristal

Promesa. La jugadora júnior avilesina Carla Fernández ya es bicampeona de Europa y sueña con convertirse en profesional en el circuito Premier Pádel

SANTY MENOR



La juventud del deporte, la falta de tradición y la relativa lejanía con Madrid, capital del pádel a nivel nacional, han propiciado que Asturias no haya tenido mucho protagonismo en el deporte de la pala hasta nuestros días. Son pocos los jugadores y las jugadoras que acariarían con los dedos el anterior circuito profesional, el World Pádel Tour. La última, Marta Quevedo. Pero parece en el Principado se está gestando una promesa que tiene entre ceja y ceja el objetivo de convertirse en profesional. Y ese es el primer paso.

Al igual que Quevedo, que llegó a disputar el cuadro del World Pádel Tour, natural de Salinas es Carla Fernández (Avilés, 2007). Hace unos días se convirtió en bicampeona de Europa júnior en Budapest con la Selección Española. La asturiana se subió al primer cajón del podio por equipos y también por parejas, formando tándem con la jugadora valenciana Diana Toledo.

Aunque ahora está centrada al 100% en la modalidad, la llegada de Carla Fernández al pádel fue casual. Jugadora desde pequeña, cuando decidió empezar a jugar dentro de los cristales atraída por la afición de sus padres pues, dice la joven promesa, «desde que soy

pequeña los recuerdo jugando». Fueron pasando los meses y Carla empezó a entrenar más horas y con más intensidad. Primero, a las órdenes de Diego Pezzoni en Padesport y, después, con Jorge Manassera en El Soho (Oviedo), Agustín Íñiguez y Gustavo Fernández en Pádel Soto. Actualmente es pupila de Rafa Conde en Next Level (Gijón). «Todos me han aportado muchas cosas», asegura la joven jugadora.

Tres años de éxitos

Tras un par de años de duro entrenamiento, Carla comenzó a competir y a cosechar éxitos en 2021, siendo infantil de segundo año. Finalizó primera en el ranking de Castilla y León, en la que se tuvo que federar al estar paradas las competiciones en Asturias por la covid, y sexta a nivel nacional, además de conseguir el bronce en el Campeonato de España por autonomías, ser convocada por la Selección Española y debutar en World Pádel Tour y en un FIP de categoría absoluta.

En 2022, siendo aún cadete de primer año, fue plata en el Campeonato de Europa por parejas, cuarta en el Campeonato de España por parejas, campeona cadete y júnior de Castilla y León, décima en el ranking nacional y aumentó su aparición en torneos WPT, llegando a alcanzar el pues-



Carla Fernández, a punto de ejecutar un remate durante un partido. LVA



La jugadora asturiana, con el trofeo de campeona de Europa. LVA

to 149 del ranking absoluto.

Al año siguiente, repitió título júnior en Castilla y León, fue campeona de España por equipos de menores, semifinalista nacional por parejas y cuartofinalista en el torneo FIP absoluto en Jaén. Y en lo que va de 2024, antes de proclamarse bicampeona de Europa

júnior en Budapest, se proclamó también campeona de un torneo TYC en Valencia. En estos momentos se encuentra en Ceuta disputando un FIP absoluto, en el que busca puntos para poco a poco ganarse el acceso al circuito Premier Pádel: «Mi gran objetivo».

Debido al crecimiento del deporte a nivel mundial, cada vez son más los profesionales en los cuadros masculino y femenino. Carla está decidida a intentar dar el salto. No en vano, este curso estudiará segundo de Bachillerato a distancia «para poder entrenar más horas». «Estoy en un momento importante», hace hincapié.

Polivalencia

Aunque le gusta más jugar en el revés, Carla puede actuar en los dos lados de la pista y está acostumbrada a competir con diferentes compañeras, aunque últimamente está disputando los torneos junto a la madrileña Lucía Vicente, dos años mayor que ella. Se describe como una jugadora «con garra, luchadora y atacante», y asume que, si todo va bien, seguramente le toque salir de Asturias. «No me importaría, sobre todo si, a partir del año que viene, hay una carrera que pueda compaginar en Madrid».

Recuerdo a David Gustavo Acuña en el Palacio de Deportes

BALONCESTO

A. ALONSO. Momentos de mucho sentimiento y de mucha nostalgia los que acontecerán hoy en el Palacio de Deportes con la organización del III Torneo de Baloncesto David Gustavo Acuña, en homenaje al jugador de 43 años tristemente desaparecido hace algo más

de dos años y cuyo recuerdo está lejos de agotarse, dado el gran cariño que dejó en la parroquia baloncestista asturiana.

Su sentido homenaje irá acompañado de una intensa jornada de baloncesto, iniciándose la actividad ya a primera hora de la mañana con un torneo en categoría cadete en el que tomarán partido el

Art-Chivo, OCB, Grupo Covadonga y Pumarín, club colaborador en este evento.

En horario de tarde (17 horas) se disputará quizá el partido más especial, en el que participarán «los amigos de 'Acu'», poniéndose el broche final con el encuentro que, a partir de las 19 horas, enfrentará al Universidad de Oviedo de Tercera FEB con una selección de jugadores de Primera Nacional Masculina. Está previsto que a estos actos acuda la familia de David Acuña, rindiéndose a su figura un homenaje en el descanso.

La Copa Principado Femenina aguarda por sus nuevas campeonas

A. ALONSO

GIJÓN. Este fin de semana se resolverá el título de campeonas de la Copa Principado Femenina, competición que enfrenta a los equipos asturianos del má-

ximo nivel (Primera Nacional Femenina y de Liga Femenina 2).

Entre los conjuntos de Primera Nacional que participarán en esta fase final, la Atlético Avilesina y Fodeba Gijón, tras vencer a sus rivales de categoría en la fase previa, lucharán, en la tarde de hoy (20 horas), en Rioturbio (Mieres) por un puesto en la final del domingo (12 horas, El Quirinal), en la que esperará en su feudo el equipo favorito, el ADBA-Sanfer de Liga Femenina 2.